

Mehrtägige Fachveranstaltung Italienreise mit Werkbesichtigung der Keramikplattenwerke Mirage Mo, 27. - Mi, 29. März 2023

Eine kleine Gruppe interessierter Gärtner nahm an der dreitägigen Fachveranstaltung in Italien teil. Die Reise wurde zum Hauptteil von der Firma wunschräume.ch und Mirage gesponsert.

Gestartet hat die Reise in Mellingen, bei Jenni Gartenbau, welcher uns grosszügigerweise seinen Parkplatz für die drei Tage zur Verfügung gestellt hat.

Mittels Car begann dann die ca. 8-stündige Fahrt Richtung Italien (Modena). Der erste Tag klang dann bei einem gemütlichen Essen in einem Restaurant bei sensationellem Essen aus.

Am Dienstag begab sich die interessierte Gruppe auf den Weg ins Keramikplattenwerk Mirage in Pavullo nel Frignano. Zuerst wurde das Werk besichtigt, anschliessend konnte man den Showgarten bestaunen. Die Führung wurde durch die Schweizer Key Account Managerin durchgeführt, welche alles perfekt auf Deutsch übersetzte. Aus Spionagegründen durften keine Fotos in der Produktion gemacht werden. Imposant war die Ofenlinie, welche 250 m lang ist. Davon gibt es sieben gleich lange Linien, die achte ist in Planung. Auch musste sich das Werk bei der Rohstoffzufuhr umorientieren. Vor dem Ukrainekrieg kamen die Rohstoffe vom Donbas nach Modena. Neu kommen die etwa 1200 Lastwagen pro Monat (ca. 300 pro Woche) von Nord-Deutschland oder der Türkei.

Nach dieser spannenden und eindrucklichen Führung ging es nach einem typischen italienischen Mittagessen danach weiter mit einer spannenden und lehrreichen Produkteschulung. Um ca. 17.30 Uhr genossen wir noch eine Führung im Ferrari Museum in Maranello. Am Abend traf sich die Gruppe zu einem gemütlichen und geselligen Abendessen in einem wunderschönen Grotto, wobei auch der fachliche Austausch nicht fehlte.

Am Abreisetag stand nach dem Frühstück und dem Check-Out aus dem Hotel eine Besichtigung der Balsamico-Firma „Acetaia San Donnino“ in San Donnino auf dem Plan. Der Balsamico wird in riesigen Batterien gelagert. Die teuersten Balsamicos reifen darin bis zu 24 Jahre. Natürlich konnte auch Degustiert und eingekauft werden. Um ca. 11.00 Uhr konnte man dann noch im Zentrum von Modena etwas flanieren, Einkäufe erledigen oder die Stimmung der wunderschönen Altstadt geniessen. Als Abschluss in Modena genossen wir in der Stadt noch ein hervorragendes Mittagessen, bevor wir die Rückreise in die Schweiz antraten.